



Récit fantastique (3)

publié le 16/12/2020

Deux silhouettes sombres apparaissent...

Deux silhouettes sombres apparaissent dans le clair de lune.

Ces deux créatures étaient plutôt différentes l'une de l'autre, une petite et une plus grande. Elles s'avancèrent doucement dans le noir entre les arbres, je commençai doucement à découvrir leurs visages. Je me fis de nombreux films dans ma tête, je tremblais, j'avais les dents qui claquaient, j'avais chaud, froid, je transpirais enfin bref j'avais très peur. En regardant bien leurs ombres dans le noir, je vis qu'ils avaient de grandes dents chacun et des plus petites à côté. J'entendis quelques hurlements venant du fond de la forêt, je me sentais observée, comme s'il y avait plein de bêtes autour de moi. En plus, les ombres continuaient d'avancer de plus en plus, je commençais à voir des poils et des oreilles. Le moment était venu pour moi de découvrir les silhouettes. Je me disais que c'était peut-être des monstres qui allaient me manger... mais quand elles furent arrivées à moi, je vis deux petits chiens tout gentils et mignons.

Julie Gabet, 4B



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.